

## FRATERNIDAD MUPRESPA PARTICIPA EN EL CONGRESO E-SANIDAD 2011

Celebrado el pasado 19 de octubre en Madrid y organizado por la **Fundación Dintel**, contó con la asistencia de representantes de diferentes Comunidades Autónomas, hospitales públicos y privados, además de una representación de las **Mutuas de Accidentes de Trabajo**.

Durante el congreso se debatió el modelo del **Sistema Nacional de Salud**, los retos de la sanidad actual, y los nuevos papeles del paciente y el médico 2.0.

Clausuró la jornada la Directora General de Sistemas de Información Sanitaria de la Comunidad de Madrid, **D.ª Zaida Sampedro**, a quien acompañó el Subdirector General de Sistemas de Información de Fraternidad Muprespa, **D. Pedro Serrera Cobos**, que intervino con la ponencia "*Retos y futuro de la Sanidad*".